

Dichtelbacher Dorfschell

Sprechstunde des Ortsbürgermeisters

Donnerstags 18:00 bis 19:00 Uhr

im Multifunktionshaus

E-Mail: martinhuhn280255@gmail.com

Internet: www.dichtelbach.de

Telefon: 06764/1896

Handy 01722475775

Vertretung des Ortsbürgermeisters

In der Zeit vom 15.03.2019 bis 08.04.2019 werde ich durch den 1. Beigeordneten Günter Hein vertreten. Tel: 06764 645

Landfrauen laden ein!

Zum Thema "Insektensterben-Wir tun was!" laden die Landfrauen herzlich am 19.03.2019 um 19:30 Uhr in das ev. Gemeindehaus ein. Anmeldungen bitte an Gisela Graßmann 06764/1703

Spenden vom Adventsmarkt 2018

Auch der 22. Adventsmarkt war wieder sehr erfolgreich und es konnten sich einige öffentliche und ehrenamtliche Stiftungen/Einrichtungen über Spenden freuen. Das Orga-Taem hatte entschieden wo die Spenden hinfließen und Günter Hein hatte dann mit den Einrichtungen die Übergaben organisiert. Somit wurden nun seit 1996 über 105.000,00 € an über 40 verschiedene Organisationen und Einrichtungen gespendet. Eine gigantische Leistung auf die viele Menschen sehr stolz sein können. Als erstes unsere Landfrauen, die seit 22 Jahren uneingeschränkt ihre Kraft für dieses Projekt investieren. Auch die Männer der Landfrauen, viele, viele Dichtelbacher, der Gemeinderat und das neue Organisationsteam haben einen großen Anteil zu diesem Projekt geleistet. Zum guten Schluss, unsere tausende Besucher, die durch ihre finanzielle Kaufkraft immer dafür gesorgt haben, dass unsere Waren fast immer ausverkauft waren. Dieses Jahr wurden gleich 5 Einrichtungen durch Spenden mit insgesamt 5.500,00 € bedacht. Um es vorweg zu nehmen, alle die wir besucht und mit Spenden bedacht haben, waren begeistert und haben sich herzlich bedankt. Wir selbst haben aber auch einiges wertvolles erfahren und gesehen wie unsere Spenden sehr sinnvoll verwendet werden.

Spende für Kindergarten, Villa Kunterbunt und Arche Noah

Am 25.02.2019 haben Cordula Finck, Kevin Keber und der 1. Beigeordnete Günter Hein den beiden Kindergartenleitungen (Frau Hölz von Villa Kunterbunt und Herr Michels von Arche Noah) jeweils 500,00 € überreicht. Die Spenden werden in der Villa Kunterbunt für ein Puppenhaus und in der Arche Noah für ein Gartenhäuschen verwendet.



Spende für Stefan Morsch Stiftung

Am 07.03.2019 reisten wir dann nach Birkenfeld, um der Stefan-Morsch-Stiftung eine Spende zu überreichen. Die Stefan-Morsch-Stiftung mit Sitz in Birkenfeld ist die älteste Stammzellspenderdatei Deutschlands. Unter dem Leitmotiv "Hoffen – Helfen – Heilen" bietet die Stiftung seit 1986 Hilfe für Leukämie- und Tumorkranke. Hauptziel der Stiftung ist, Menschen zu werben, sich als Stammzellspender registrieren zu lassen. Daher sind täglich Teams der Stiftung in ganz Deutschland unterwegs, um bei so genannten „Typisierungsaktionen“ über das Thema Stammzell- bzw. Knochenmarkspende zu informieren.

Zunächst wurden wir von Herrn Bruno Zimmer (Vorstand) und Frau Andrea Djifroudi (Presse- und Öffentlichkeitsarbeit) begrüßt. In einem sehr informationsreichen Gespräch wurden wir über die Stiftungsgeschichte und die Stiftungsarbeit unterrichtet. Auch die 22-jährige Geschichte unseres Adventsmarktes und der Landfrauen war Teil der Gespräche. Wir alle waren sehr beeindruckt von der jeweiligen Vergangenheitsgeschichte. Besonders beeindruckt waren wir von einigen Zahlen der Leukämieforschung. So verfügt die Stefan-Morsch-Stiftung schon über ca. 470.000 Datensätze von Typisierungen. In ganz Deutschland sind nur ca. 7.200.000 Menschen typisiert. Auf der ganzen Welt sind nur ca. 34.000.000 Menschen typisiert. Hier ist natürlich noch viel Luft nach oben und man kann nur hoffen, dass immer mehr Menschen sich typisieren lassen.

Anschließend gab es die Scheckübergabe von 1.000,00 € vom Adventsmarkt 2018. Bereits im Dezember 2018 hatten die Dichtelbacher Landfrauen und Umgebung eine Spende von 2.000,00 € überwiesen.



(v.l.n.r. Cordula Finck, Martin Huhn, Gisela Graßmann, Bruno Zimmer, Günter Hein und Helmut Graßmann)

Nach der Spendenübergabe gab es noch eine besondere Führung durch das Stiftungsgebäude. Hier wurden wir von Herrn Dr. Wolfgang Peter (Biologe) empfangen. Herr Peter hat uns in einer mitreissenden Führung durch alle Labors den Weg einer Typisierung sehr anschaulich erklärt. Wir waren echt begeistert! Es ist eine fantastische Geschichte, deshalb kann ich jedem einen Besuch auf der Homepage "www.stefan-morsch-stiftung.com" empfehlen.

Unter dem Motto "*hoffen-helfen-heilen*" hat die Familie Morsch 1986 eine beeindruckende Stiftung ins Leben gerufen, die schon tausenden Menschen das Leben gerettet hat.

Spende für ISA Kompass

Am 08.03.2019 gab es eine weitere Spendenübergabe aus dem Erlös des Adventsmarktes 2018. Wir fuhren zu einer Mädchenintensivwohngruppe nach Altekülz. Die ISA-Kompass (ISA= Innovative Soziale Arbeit) hat das Leitmotiv "WIR GEBEN JUNGEN MENSCHEN ORIENTIERUNG"

Hier wurden wir durch die Erziehungsleitung, Frau Bianca Weckmann und den Gesamtleiter, Herr Dirk Denzer begrüßt. Wir erhielten einen Einblick in die Arbeit der ISA-Kompass. Die ISA-Kompass betreibt in Budenbach, Altekülz, Riesweiler, Dorweiler und Schwarzen 5 Wohngruppen in denen ca. 40 junge Menschen wieder Orientierung finden können. In der Mädchenintensivgruppe Altekülz konnten wir erfahren, wie solch eine Gruppe lebt und auf einem Bauernhof mit Alpakas, Pferden und Hühnern u.a. den verantwortungsvollen Umgang mit Tieren pflegt. Auf diesem Bauernhof gibt es vielfältige Möglichkeiten der Beschäftigung, sportlichen Bewegung und Freizeitgestaltung.



(v.l.n.r. Günter Hein, Gisela Graßmann, Dirk Denzer, Anneliese Heß, Lore Grundke und Bianca Weckmann)

Auch dies ist eine tolle Einrichtung, die zwar viele nicht kennen, jedoch unsere Aufmerksamkeit und Unterstützung braucht.

Spende für Ortsgemeinde Dichtelbach

Auch die Ortsgemeinde Dichtelbach wurde vom Orga-Taem mit einer Spende von 500,00 € bedacht. Für dieses Geld soll neues Geschirr für die Grillhütte angeschafft werden.

Neues Feuerwehrauto

Die Freiwillige Feuerwehr Dichtelbach hat ein neues Fahrzeug erhalten. Bereits 2018 wurde es geplant und nun ausgeliefert. In den nächsten Wochen werden noch einige Dinge wie Beschriftung und Regale erledigt, bis es am 19. Mai 2019 offiziell in Dienst gestellt wird. An diesem Tag ist auch das Feuerwehrfest mit Orientierungsfahrt.



Terminvorschau in der Gemeinde

31.03.2019 14.00 Uhr Frühlingssingen Gemischter Chor in der Römerhalle

09.04.2019 19:00 Uhr Gemeinderatssitzung im Multifunktionshaus

Dichtelbach den 09.03.2019
Ortsgemeinde Dichtelbach

Martin Huhn
Ortsbürgermeister